

## Pemdes Cimanggu Salurkan BLT DD Bulan Ke 8 Tahun 2021

Aa Ruslan Sutisna - [RUSLAN.JURNALIS.ID](http://RUSLAN.JURNALIS.ID)

Aug 12, 2021 - 17:17



*Pemdes Cimanggu Salurkan BLT DD Bulan Ke 8 Tahun 2021*

**Sukabumi** - BLT DD bulan Agustus yang bersumber pada DD tahun 2021 telah disalurkan oleh pemerintah desa Cimanggu Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, di bagikan hari ini kepada warga yang menerima manfaat, Kamis (12/08/2021).

Dalam kegiatan pembagian BLT DD untuk bulan Agustus 2021 dilaksanakan di kantor Desa Cimanggu, dengan jumlah bantuan langsung tunai sebesar Rp 300 ribu di bagikan kepada 157 keluarga penerima manfaat (KPM) dari empat kedesunan, yakni Kedesunan Cipaten, Kedesunan Babakan, Kedesunan Pasir Kadu, dan Kedesunan Pojok.

Kepala desa Cimanggu, Demi mengatakan pembagian BLT DD untuk bulan Agustus dengan besaran nominal Rp 300 ribu ini bagi warga penerima manfaat bisa dipergunakan sebaik mungkin untuk membeli kebutuhan pokok atau kebutuhan sehari-hari lainnya.

"Apalagi di masa pandemi wabah penyakit covid-19 ini, dimana warga membutuhkan sekali bantuan dari pemerintah, disini kami dalam pelaksanaan kegiatan pembagian BLT DD nya tidak ada pemotongan sepeser pun bagi warga penerima manfaat BLT DD bulan ke delapan tahun 2021," ungkapnya.

Dalam kegiatan pembagian BLT DD untuk bulan Agustus 2021 ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa desa Cimanggu ikut membantu, memantau dan mendampingi pelaksanaan, demi mendukung suksesnya kegiatan pembagian BLT DD bulan ke delapan tahun 2021, banyak hal yang dilakukan mulai dari pengaturan jarak tempat duduk, peneguran bagi warga yang tidak memakai masker, sesuai arahan dari pemerintah mengenai Prokes untuk covid-19 yakni 5 M.

Warga penerima manfaat BLT DD bulan ke delapan tahun 2021 yang bernama Aisyah dari kampung Babakan desa Cimanggu bersyukur sekali mendapatkan bantuan tersebut, apalagi di masa pandemi covid 19 ini kami sangat membutuhkan.

"Saya dan keluarga akan pergunakan bantuan sebesar Rp 300 ribu dengan dengan sebaik mungkin untuk kebutuhan makan, dan tidak akan di pergunakan untuk hal yang tidak penting," jelasnya.

Saat pembagian BLT DD bulan ke delapan 2021 yang dilaksanakan di pemerintah desa Cimanggu di kantor desa Cimanggu dalam pelaksanaannya semua dalam situasi terkendali dan kondusif sehingga warga dan pemerintah desa merasa lega dan nyaman dalam melaksanakan kegiatan aktivitas yang dilakukan.

